

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Richard Quaas
Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadtrat Walter Zöllner
Stadtrat Marian Offman
Stadträtin Ulrike Grimm
Stadträtin Dorothea Wiepcke

ANTRAG

02.04.2019

Neues kulturelles Zentrum im Schlachthofviertel entstehen lassen - Forum Humor in die ehemalige Viehhofbank

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München soll nun endlich das große bürgerschaftliche Engagement des Fördervereins FORUM HUMOR UND KOMISCHE KUNST e.V. aufgreifen und der einzigartigen Sammlung humoristischer Kunstwerke in München eine Heimstatt, ein Haus für Humor, geben. Die Stadtverwaltung prüft darüber hinaus, in wie weit die sonstigen Räume der ehemaligen Viehhofbank für Künstler und Kreative genutzt werden können.

Begründung:

Seit Jahren engagiert sich der Förderverein FORUM HUMOR UND KOMISCHE KUNST e.V. und hat unermüdlich Spenden gesammelt, um das einzigartige Projekt voranzutreiben. Der avisierte Standort in der ehemaligen Viehhofbank bietet mit dem Neubau des Volkstheaters und der Nutzung der sonstigen Räumlichkeiten die Chance, hier ein weiteres Zentrum für die Kultur-, Kunst- und Kreativszene zu realisieren. Die Landeshauptstadt tut gut daran, das großartige bürgerschaftliche und finanzielle Engagement der Initiatoren zu würdigen.

Initiative:

Richard Quaas
Stadtrat

Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Walter Zöllner
Stadtrat

Marian Offman
Stadtrat

Ulrike Grimm
Stadträtin

Dorothea Wiepcke
Stadträtin